

PELETAKKAN BATU PERTAMA PEMBANGUNAN KEMBALI SEKOLAH SMP DAN SMA PGRI GARUT DARI PROGRAM TABUNGAN MEGA BERBAGI

Garut, 8 Desember 2016. PT Bank Mega Tbk pada hari ini melakukan peletakan batu pertama pembangunan kembali sekolah SMP dan SMA PGRI Garut yang beberapa waktu lalu mengalami musibah banjir badang dan dilakukan oleh Direktur Utama, Kostaman Thayib bersama Ketua Yayasan PGRI Garut, Encang, S.Pd, M.M. dan disaksikan oleh Pejabat Diknas Garut.

Dana bantuan ini berasal dari donasi yang terhimpun dari Tabungan Mega Berbagi. Seiring dengan cita-cita untuk mewujudkan Indonesia yang lebih baik, Bank Mega telah berinisiatif menciptakan produk Tabungan Mega Berbagi untuk mengajak nasabah dan seluruh insan bangsa agar menabung sekaligus beramal untuk peningkatan kualitas pendidikan bangsa Indonesia melalui pembangunan sarana dan prasarana sekolah dan pelatihan guru serta peserta didik.

“Melalui Tabungan Mega Berbagi, para nasabah telah menyisihkan minimal 1% dari sukubunga yang diterima, dan Bank Mega memberikan tambahan 1% lagi. Dengan demikian melalui Tabungan Mega Berbagi, para nasabah serta Bank Mega secara bersama-sama telah beramal untuk mencerdaskan kehidupan anak bangsa,” ujar Kostaman Thayib, Direktur Utama Bank Mega.

Sejak diluncurkannya, Mega Berbagi telah memberikan bantuan pembangunan kembali kepada 3 sekolah yang rusak akibat korban gempa bumi berkekuatan 7,3 skala richter di Jawa Barat yang terjadi pada September 2009 yang lalu. Bencana tersebut telah merusak bangunan-bangunan serta infrastruktur di Tasikmalaya dan Pangalengan.

Adapun hingga akhir September 2016, dana donasi Tabungan Mega Berbagi telah terhimpun sebesar Rp71,2 miliar. Sebagai tahap awal, Komite Mega Berbagi telah memutuskan untuk memberikan bantuan renovasi pembangunan dan pelatihan guru serta peserta didik kepada 34 sekolah, dimana Garut merupakan projek pertama dari rangkaian pelaksanaan pembangunan kembali sekolah lainnya yang tersebar di seluruh Indonesia.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com